

ESCRÍBENOS:

estampidabufalo@gmail.com / bufaloislas@yahoo.com.mx
(686)-4-15-79-39 (solo mensajes)

Fecha: 03 de Noviembre de 2024

El senador acompañó al secretario de Bienestar, NETZAHUALCÓYOTL JÁUREGUI en la entrega de apoyos sociales

ENCABEZARÁ ARMANDO AYALA GESTIONES EN FAVOR DE SAN FELIPE

MEXICALI.- Ya faltan menos días para que se sepa quién dirigirá al PAN bajacaliforniano, si AMINTHA BRICEÑO, de Mexicali, o LIZBETH MATA LOZANO, de Ensenada, aunque hasta el momento no hay poder humano que pare en seco a ninguna, pues han arreciado los encontronazos y descalificaciones entre ambas. La última acción que fue calificada por seguidores de AMINTHA como marranada, fue la ocurrida en un evento en apoyo a la mexicalense en las instalaciones del Comité Directivo Municipal en Playas de Rosarito, pues hasta allí llegó la lidereza del PAN con licencia de ese municipio, AMÉRICA SOTO, para repartir propaganda a favor de LIZBETH. A ver que pasa el domingo venidero cuando podrán votar los más de 9 mil militantes, aunque en un descuido ocurre un abstencionismo marca llorarás.



¿DESESPERACIÓN? AMERICA SOTO entró a repartir propaganda a favor de LIZBETH MATA LOZANO en Rosarito, en un evento organizado en respaldo a la mexicalense AMINTHA BRICEÑO. El próximo domingo se sabrá quién dirigirá al PAN en el estado.

A continuación las fechas y horarios del Tercer Informe de la gobernadora MARINA DEL PILAR ÁVILA OLMEDA:

JUEVES 7 de noviembre
Ensenada
6:00 pm
Ventana al mar

VIERNES 8 de noviembre
Tijuana
6:00 pm
El Foro antiguo Jai Alai

SÁBADO 9 de noviembre
Mexicali
7:00 pm
Centro Histórico de Mexicali

“El Nácori” RAFAEL MENDOZA, recuerda de la siguiente manera al recientemente fallecido JOSÉ ÁNGEL ACOSTA:



Para atender las peticiones de la comunidad, relacionadas con agua, infraestructura hidráulica y carretera, el senador ARMANDO AYALA ROBLES acudió al puerto de San Felipe, donde acompañó al NETZAHUALCÓYOTL JÁUREGUI, secretario de Bienestar en el Estado, a la entrega de apoyos sociales.

Durante el encuentro con los sanfelipenses, el legislador por Baja California tuvo la oportunidad de participar en el Festival del Camarón, organizado por miembros de la Cámara Nacional de la Industria de Restaurantes y Alimentos Condimentados (Canirac)



“Si alguien figuró como profesional de la animación de eventos proselitistas del PRI, en sus tiempos de gloria y de triunfos electorales, fue sin duda alguna, José Ángel Acosta, mejor conocido como “El Chepe Acosta”. Ni bien se destapaba alguna candidata o candidato a determinado puesto de elección popular por parte del PRI, al primero que contrataban para arengar los mítines políticos era precisamente “El Chepe Acosta” o “El Hijo del Pueblo” como a él le gustaba que lo llamaran. Hombre sencillo, alegre y entusiasta. Daba la impresión que traía la música y ruido en sus venas. Fueron muchas y muchos los candidatos del tricolor partido que se apoyaron en el entusiasmo musical del mencionado animador, para reunir multitudes de simpatizantes. A lo lejos se escuchaban los estridentes gritos del “Chepe Acosta” arengando a las multitudes en el templete donde eran esperados los candidatos, en tanto que el animador mantenía el ambiente al borde de la histeria. Sabía mover y entusiasmar a las masas, por lo que era una garantía anticipada dentro de la mercadotecnia de la propaganda política. Descanse en Paz el hombre que dejó escrito en los es-

cenarios de la propaganda política en vivo, un legado difícil de superar”.

Descuidaron la dieta el viernes en la Facultad de Derecho de la UABC los abogados que asistieron a la clausura de la Semana Cultural, pues le entraron sin compasión a los sandwichitos de atún y otros bocadillos mientras intercambiaban anécdotas con la directora de la Facultad, ANA CANALES y Doña MARINA DEL PILAR OLMEDA GARCÍA. Cabe apuntar que a la Plaza Central de la Facultad

de Derecho donde fue el encuentro, han acudido a sus festejos gobernadores, alcaldes, políticos y servidores públicos de todos los niveles.

Ayer nos equivocamos al publicar que la Constitución Política de la entidad estipulada que para ser gobernador de Baja California se requería tener 35 años cumplidos el día de la elección, pero la verdad es que es de 30 años la edad que, por lo menos al día de la elección debe tener alguien que quiera ser titular del Poder



Con un convivio concluyó ayer la Semana Cultural de la Facultad de Derecho de la UABC, evento que concentró a catedráticos e invitados especiales, como el ex portero del equipo de fútbol del Ferrocarril, Don JOSÉ MA. ÁVILA, también abogado y padre de la gobernadora MARINA DEL PILAR ÁVILA OLMEDA, mismo que fue solicitado para las fotos tomadas con celulares, como ésta, donde con saco guinda, aparece con JOSÉ SOTO, RUMUALDO SILVA RIVERA, ERNESTO RESÉNDIZ y el hijo predilecto de Oaxaca, CÉSAR LOPEZ PADILLA.



Causó polémica entre el gremio reporteroil, la invitación con un burro o especie de mulo a la feria agropecuaria en el Rancho Olivares, en el Valle de Guadalupe.

Ejecutivo, así que si la senadora JULIETA RAMÍREZ fuera la candidata no habrá necesidad de modificar la Constitución Local.

NORMA BUSTAMANTE dijo estarse comiendo las 20 uñas por el atraso de meses en la instalación de la mega estatua monumental al “cocinero chino”, misma que quedó a medio construir porque al escultor principal, al parecer le pegó un telele a causa del calorón de verano y apenas se está reponiendo de la asoleada. Sin embargo, la presidenta municipal advirtió que la estatua gigante deberá estar terminada a más tardar el 31 de diciembre, según el contrato.

RESORT Maglën
www.maglenresort.com

ENSENADA.-
Hablando del proceso de sucesión por la gubernatura, al interior de Morena ya están más que definidos los aspirantes que irán por la candidatura.

Los aspirantes y sus “padrinos” políticos.

Y si algo hay que dejar en claro desde hoy, es que eso del trabajo territorial, cercanía con la militancia y encuestas de posicionamiento, no tendrán mayor peso al momento de elegir al potencial relevo de MARINA DEL PILAR ÁVILA OLMEDA.

Aquí seguirá imperando, ya verán que sí, el peso del “padrino” y los acuerdos de este con quienes administran el poder en esta hoy poderosa 4T.

Les enumeró, entonces, a los que hoy se sabe ya tienen carril para contender por la candidatura morenista:

2. ARMANDO AYALA ROBLES, senador de la República, apadrinado por ADÁN AUGUSTO LÓPEZ y ya recientemente por MARINA DEL PILAR.

3. FERNANDO CASTRO TRENTI, diputado federal, apadrinado por el coordinador de la bancada morenista en la Cámara Baja, RICARDO MONREAL.

4. ALEJANDRO RUIZ URIBE, delegado federal de Bienestar, apadrinado por la titular de la secretaría, ARIADNA MONTIEL REYES.

Si la decisión para elegir al aspirante de Morena para competir por la gubernatura estatal, recayera estrictamente en la presidenta CLAUDIA SHEINBAUM, posiblemente RUIZ URIBE tendría ventaja sobre el resto de los mencionados.

Posiblemente, que conste.

Y es que la mandataria federal sabe perfectamente quién se la jugó con ella en la



FERNANDO CASTRO TRENTI y RICARDO MONREAL, dupla que dará mucho de qué hablar en la próxima elección.



interna y quién le hizo campaña en contra.

Pero enterados que estamos de que los políticos arreglan sus diferencias a través de acuerdos, resulta muy complicado anticipar a quién le dará el “visto bueno” la doctora SHEINBAUM.

Por lo que hace a NORMA BUSTAMANTE e ISMAEL BURGUENO, habrá que ubicarlos por carriles separados, pero no por ello descartados.

La posibilidad de un tercero en discordia siempre está latente y quien no lo crea que le pregunte al ahora alcalde de Tijuana.

Según el oficial mayor del ayunta-



Hay voluntad, falta dinero JUAN GUILLÉN dijo que se requieren alrededor de 80 millones de pesos para el pago de finiquitos.

miento de Ensenada, JUAN GUILLÉN SANCHEZ, se requiere de unos 80 millones de pesos para solventar el pago de finiquitos de la anterior administración.

Precisó que el gobierno que preside CLAUDIA AGATÓN MUÑOZ dispone hasta el mes de febrero del 2025 para atender ese compromiso.

GUILLÉN dijo que están pendientes del pago de finiquito todos los funcionarios de designación y empleados de confianza que no fueron considerados para continuar en los cargos.

Hay casos, por cierto, de funcionarios de confianza que antes de concluir el gobierno anterior fueron considerados para una base sindical.

Para ellos no hay finiquito. Ni habrá. Mucho menos para quienes, se sabe, fueron “premiados” con un empleo de base sindical.

Cuando JUAN ANTONIO PERALTA asumió la encomienda de coordinar el proceso de transición por parte de la entonces alcaldesa electa, CLAUDIA AGATÓN, dejó en claro que no lo hacía para recibir como pago una posición dentro del gobierno.

Obvio, hubo quienes le creyeron y quienes no.

Pero al paso de las semanas PERALTA, quien presta sus servicios profesionales como catedrático en reconocida institución educativa, terminó por callar la boca de los incrédulos.

CASAUMBRAL
VALLE DE GUADALUPE, B. C.
f @ CASAUMBRAL
www.casaumbral.com

“Conozco a la presidenta municipal desde hace años, me une a ella una gran amistad y haré lo posible desde fuera del gobierno, para que a ella y a Ensenada les vaya bien”, señaló.

Contrarios a JUAN ANTONIO PERALTA, muchos otros hacen esfuerzos extraordinarios por hallar acomodo en la nómina municipal.



¡No al gabinete! JUAN ANTONIO PERALTA cumplió con lo dicho cuando fue nombrado coordinador de transición. No quiere cargos públicos.